
 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
Egregio Signor Perrin, 
 
la presente in risposta all'interpellanza pervenuta il 27 maggio scorso, mediante la 
quale ci interpella formulando alcune domande inerenti alla diffusione e lotta alla 
neofita invasiva Palma di Fortune. 
 
Di seguito le puntuali domande con le relative risposte. 
 

1. Il Municipio è cosciente del problema della diffusione della Palma di Fortune sul 

proprio territorio ed intende adottare delle misure per arginarla? 
 
Si lo scrivente è a conoscenza della diffusione della palma come pure dell’altra 
pianta sempreverde il laurocerasus. Sentito anche il presidente di Capriasca 
Ambiente che è pure il responsabile delle squadre esterne, il Municipio intende 
promuovere una campagna informativa tramite un volantino contenente le 
necessarie informazioni volte a rallentare il fenomeno della diffusione della pianta 
(taglio delle infiorescenze). Il volantino preciserà le modalità di intervento, il periodo 
(giugno-luglio) e le modalità di smaltimento (trasporto presso le aree di 
compostaggio comunali). 
 
2. Il Municipio intende incaricare i servizi comunali di verificare la presenza ed 

eventualmente rimuovere la Palma di Fortune dai terreni comunali o perlomeno 
effettuare la regolare e sistematica eliminazione delle infiorescenze? 

 
Trattasi di una prassi già in uso da parte dei servizi esterni, così come per altre 
piante invasive come il poligono del Giappone. Fortunatamente nei parchi pubblici 
non si riscontra la presenza di palme invasive. Per contro nei boschi il fenomeno è 
parzialmente presente, per questa ragione Capriasca Ambiente e la Sezione 
forestale intendono promuovere una campagna per estirpare detta neofita invasiva. 
 
3. Il Municipio intende allestire una campagna di sensibilizzazione sul modello del 

volantino sulla zanzara tigre chiedendo ai privati e agli addetti ai lavori 
(giardinieri) di eliminare prontamente le infiorescenze? 

 
Il Municipio prende spunto con piacere della sua suggestione e conferma la propria 
intenzione nel voler procedere in tal senso. Come indicato sopra realizzerà un 
volantino informativo in collaborazione con Capriasca Ambiente. 
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4. Il Municipio è intenzionato a prendere spunto dall'iniziativa del Comune di 

Stabio ed offrire ai propri residenti la possibilità di far eleminare gratuitamente 

le Palme di Fortune presenti sui terreni privati del comprensorio comunale? 

 
Considerata la vastità del territorio e le forze a disposizione, il Municipio non può 
assumersi l’onere di eseguire gli interventi di taglio e rimozione sui terreni privati, né 
di permettere ai residenti di eliminare gratuitamente le Palme di Fortune. 
Come indicato in entrata il Municipio, con la collaborazione di Capriasca Ambiente, 
si adopererà nel sensibilizzare al meglio la popolazione.  
  
 
Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


